

Kapolsek Plered Polresta Cirebon Laksanakan Giat Police Goes To School Di SMK Abu Mansur

Panji R - CIREBON.UPDATES.CO.ID

Jun 14, 2024 - 10:18



CIREBON - Kapolsek Plered Polresta Cirebon, melaksanakan kegiatan Police Goes To School di SMK Abu Mansur Plered Desa Kaliwulu Kecamatan Plered Kabupaten Cirebon. (14/06/2024).

Kegiatan Binluh di sekolah-sekolah bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan sekolah dan memberikan bimbingan tentang pembentukan karakter kepada siswa-siswi tersebut. Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Plered Atp. Uton Suhartono, SH. MH. dan dampingi Kanit Binmas Aiptu Sulaiman serta Kanit Patroli Aiptu Sindhu Utomo, SH. memberikan arahan dan materi kepada siswa-siswi SMK Abu Mansur Plered, termasuk Desa Kaliwulu tentang pengaruh medsos/HP pelajar jadi korban pelecehan dan ancaman pemerasan/kejahatan tewuran Pelajar yang sering terjadi di sekitar sekolah, serta jangan lakukan bullying/perundungan kepada sesama pelajar, dan jika membawa kendaraan jangan memakai knalpot bising,

Kegiatan Police Goes To School ini mendapatkan respon yang positif dari Wakasek Kesiswaan Bpk. Andi Spd dan siswa-siswi SMK Abu Mansur Plered, dengan kegiatan Polisi mendatangi sekolah, merasa senang mendapatkan informasi dan pengetahuan tentang yang dapat melanggar hukum dan tidak menjadi korban dunia medsos, Para siswa-siswi juga berharap kegiatan serupa dapat dilakukan kembali, sehingga mereka terus mendapatkan pemahaman tentang pentingnya melanggar hukum dan tidak menjadi korban dari medsos.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Plered AKP Uton Suhartono, SH. MH. mengungkapkan bahwa kegiatan Police Goes To School ini merupakan salah satu upaya Polsek Ciwaringin dalam menciptakan generasi muda yang sadar dan menjadi generasi yang baik dan berprestasi, di sekolah dan masyarakat, diiharapkan, melalui kegiatan ini siswa-siswi dapat lebih waspada dan mengerti pentingnya melanggar hukum dan tidak terjebak pergaulan, Polsek Plered akan terus berkomitmen dalam menciptakan generasi muda yang berkualitas berkarakter, mandiri, dan peduli terhadap lingkungan sekolah.